

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi! adalah sebuah novel yang ditulis oleh seorang penulis muda berbakat yang bernama Maria Ardelia. Maria Ardelia, sang penulis novel, merupakan seorang novelis muda yang turut mengucurkan derasnya aliran sastra Indonesia saat ini. Mardel, demikian ia biasa dipanggil, lahir di Jogjakarta tanggal 7 November 1987. Saat ini, Mardel tercatat sebagai siswi di SMA St. Theresia Jakarta.

Di usianya yang masih belia, Mardel telah mengukir namanya dalam dunia sastra. Novel remaja *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!* merupakan karyanya yang cukup populer terutama di kalangan remaja. Saat penelitian ini dilakukan, novel ini sudah disinetronkan dan sedang ditayangkan pada salah satu stasiun TV MTV Swasta Indonesia.

Isi novel ini sangat menarik, khususnya bagi para remaja. Bahasa dan ceritanya lugas, akhir ceritanya tidak terduga sehingga membuat pembaca penasaran dan ingin terus membacanya. Novel ini mengisahkan seorang anak SMA yang tomboi jauh dari kesan feminin. Kirana Verissha biasa dipanggil dengan nama Sasha. Sasha mempunyai sahabat baik yang selalu setia menemaninya di kala sedih maupun suka. Sahabat-sahabat ini bernama Lola, Roland, dan Dondon. Pada suatu hari Sasha yang tomboi itu bertemu dengan seorang pemuda keren bernama Arnold, dan kemudian jatuh cinta. Karena cintanya, Sasha rela berubah dari tomboi menjadi feminin layaknya gadis idaman Arnold. Arnold betul-betul bisa mengubah kepribadian Sasha

menjadi seorang perempuan yang feminin dan Sasha begitu yakin bahwa Arnold betul-betul mencintainya. Pada saat ulang tahun yang kelima belas Sasha memperingati hari ulang tahunnya tersebut bersama teman-teman sekolahnya dan di hari ulang tahun itu Sasha berharap Arnold akan menyatakan perasaannya, tapi kenyataan berkata lain. Arnold betul-betul menyatakan perasaannya tetapi perasaan itu bukan untuk Sasha melainkan untuk Dina. Dina adalah pacar Roland. Dina teman dekat Arnold dan kebetulan mereka berdua satu sekolah.

Dari sini cerita mulai muncul kalau sebenarnya Arnold selama ini mendekati Sasha bukan karena keinginan sendiri tetapi karena permintaan Dina. Dina sudah lama iri dan cemburu kepada Sasha karena Roland pacar Dina selalu menceritakan apapun tentang Sasha. Dari situlah timbul kebencian Dina kepada Sasha dan akhirnya Dina menyusun strategi untuk mempermalukan Sasha di saat hari ulang tahunnya.

Dari peristiwa itulah akhirnya Sasha tersadar bahwa selama ini ada cowok lain yang mencintai dirinya apa adanya. Anehnya Sasha tidak mau menerima kenyataan dan hatinya benar-benar tertekan dan sedih karena ditipu oleh Arnold. Namun sahabat-sahabat Sasha yang selalu setia berusaha menghiburnya. Bahkan mereka pulalah yang mempersatukan Sasha dan Roland. Akhirnya Roland dan Sasha pacaran. Dan mereka menemukan kebahagiaannya.

Kepopuleran novel tersebut dan bahasanya yang lugas namun bisa membuat pembaca penasaran membuat penulis tertarik untuk melakukan penelitian terhadap novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!* ini. Adapun yang akan diteliti dari novel tersebut adalah unsur tema, penokohan, dan gaya bahasa novel itu. Penelitian ini diberi judul "Analisis Tema, Penokohan, dan Gaya Bahasa Novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!* karya Maria Ardelia".

B. Pembatasan Masalah

Novel dibangun oleh dua unsur pokok, yaitu unsur intrinsik dan unsur ekstrinsik. Unsur intrinsik novel adalah unsur yang membangun novel dari dalam. Sedangkan unsur ekstrinsik novel yaitu unsur yang ikut mempengaruhi terwujudnya novel dari luar. Unsur-unsur intrinsik novel terdiri atas tema, alur, latar, pusat pengisahan, penokohan dan gaya bahasa. Sedangkan unsur ekstrinsik misalnya faktor sosial, politik, ekonomi, kebudayaan, dan sebagainya.

Penelitian ini dibatasi pada unsur intrinsik novel, yang berupa tema, penokohan, dan gaya bahasa. Dengan demikian dalam penelitian ini diteliti tema, penokohan, dan gaya bahasa novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!* karya Maria Ardelia.

C. Masalah

Berdasarkan latar belakang dan pembatasan masalah yang telah diuraikan di atas, masalah penelitian ini adalah:

1. Apa tema novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*?
2. Bagaimana penokohan novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*?
3. Bagaimana gaya bahasa novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*?

D. Tujuan

Penelitian ini bertujuan untuk:

1. Mengetahui dan menjelaskan tema novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*

2. Mengetahui dan menjelaskan penokohan novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*
3. Mengetahui dan menjelaskan gaya bahasa novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!*

E. Manfaat

Penelitian ini bermanfaat untuk menambah pengetahuan peneliti dan pembaca mengenai novel, khususnya novel karya penulis muda dan untuk memperoleh pengalaman mengenai cara menganalisis tema, penokohan, dan gaya bahasa pada karya sastra, khususnya novel.

F. Definisi Istilah

Terdapat beberapa istilah yang perlu dijelaskan agar tidak menimbulkan salah tafsir, yaitu:

1. Analisis ialah (1) Penyelidikan terhadap suatu peristiwa (karangan, perbuatan, dan sebagainya) untuk mengetahui keadaan yang sebenarnya, (2) Penguraian karya sastra atas unsur-unsurnya untuk memahami pertalian antara unsur-unsur tersebut (KBBI, 1988:32).
2. Novel adalah prosa rekaan yang panjang, yang menyuguhkan tokoh-tokoh dan menampilkan serangkaian peristiwa dan latar secara tersusun (Sudjiman, 1984:53).
3. Novel *Me Versus High Heels! Aku Vs Sepatu Hak Tinggi!* ialah novel karya Maria Ardelia, diterbitkan oleh PT. Gramedia Pustaka Utama, pada tahun 2004.